

Protokoll der Sitzung am 19.04.2017

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

Anwesende	Freddy, Phil, Martin, Lenni, Dominik, Lea, Maria + Georg (zum 2. Mal im AJ da)
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Georg
	Protokoll: Maria
Nächste Sitzung	Datum: 26.04.2017
	Redeleitung: Lea
	Protokoll: Martin
	Essenseinkauf: Freddy
Protokoll der letzten Sitzung und vom 08.02.2017	Einstimmig angenommen
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

TOP 02 Finanzen

- Schlüssel für alle
 - Georg kann den Schlüssel von NamDuy organisieren
 - Genug Geld auf dem Konto, um die noch fehlenden zu finanzieren
 - Finanzantrag Dominik über max. 20€ einstimmig angenommen
 - **Dominik lässt 5 Schlüssel nachmachen**
- Sparkasse
 - NamDuy hat Karte zurückgegeben, Dominik jetzt Kontobevollmächtigter und kriegt eine neue Karte plus Handy-Tan-Verfahren
 - Überprüfung des Jahresabschlusses: alle offenen Sachen sind geklärt, es fehlen nur noch wenige Belege
 - **NamDuy macht restliche Überweisungen noch fertig**
 - **Lea unterschreibt noch bei der Sparkasse**
- Geld für Vortrag:
 - Ein Bahnticket hat 53€ gekostet
 - **Freddy bittet Julie Hamann (Referentin) um einen Beleg mit Unterschrift**

- Maria bringt beim nächsten Mal wirklich den Beleg vom Theatergutschein mit!
- Domain
 - Alles geklärt, außer dass noch nicht feststeht, ob es über eine Person laufen muss oder über den FSR als gehen kann
 - Monatliche Kündigungsfrist
 - Martin kümmert sich
- Alle Raten sind beantragt

TOP 03 Gremien

- StuKo
 - Änderungen im Modul Rationales Argumentieren abgestimmt
 - Logik soll wegfallen
 - Wird im nächsten Fakultätsrat abgestimmt
 - Änderung im Master European Integration
 - Modul Wirtschaft: Anpassung der Prüfungsleistung, um Kooperation mit den WiWis weiter bestehen zu lassen: Multiple Choice Klausur wieder in Prüfungsordnung
 - Änderungen Methodenmodul und Forschungsmodul auf positive Rückmeldung gestoßen
 - Am besten inhaltliche Neuausrichtung ohne Veränderung der Module an sich
 - An Curricularkommission weitergegeben
 - Kooperation mit Soziologie
 - Schmidt kümmert sich drum
 - Könnte aber an fehlenden Kapazitäten scheitern
- StuRa
 - Neuer Gleichstellungsbeauftragter: Paul Haller
 - Neuer alter Lehramtsreferent: Cristoph Genzel
 - Ausschuss HoPo: Dominik gewählt, mehrere Leute von RCDS und Julis nicht
 - Falls jemand Interesse hat, hin!
 - René Engelhorn in Haushaltskommission gewählt
 - Einige Menschen in Strukturkommission und Sitzungsleitung gewählt
 - Am 06.06.2017 organisieren wir mit den Sozios das Plenumsessen!!!
 - Lea schreibt das in ihren Kalender und erinnert uns zwei Woche vorher
- FakRat
 - Nachfolger*innen gesucht (5)
 - Erinnerung an Wahl: Keine Entsendung des FSR, sondern separate Wahl

- Alle Studis können sich aufstellen lassen und werden am Wahltag gewählt
 - [Freddy überlegt es sich und trägt sich ins Doodle ein](#) 😊
- Nächsten Dienstag um 14 Uhr nächste Sitzung
 - Einladung für den öffentlichen Teil, um sich selbst einen Eindruck davon zu verschaffen
- Findet einmal pro Monat statt
- Termin mit Herrn Berger zur Zukunft des Instituts morgen, Donnerstag, um 14 Uhr
 - [Martin und Maria gehen hin](#)
- Kommender Dienstag 13:30 Treffen mit Frau Lorenz
 - [Martin, Maria \(und Dominik?\) gehen hin](#)
- [Martin liest sich in Systemakkreditierung ein](#)

TOP 04 FSR Aktivitäten

- Rückblick Veranstaltung letzte Woche
 - Ca. 100 Leute da: politisch gemischtes Publikum
 - Insgesamt sehr positives Feedback, auch von Frau Hamann
- Veranstaltung für Morgen bewerben (Fishbowl-Diskussion)
 - 3 Experten plus Moderation, alle Leute können mal aufs Podium und mitdiskutieren
- Für den Wahlabend gibt es einen Raum, WiFa SR 1
- Erstifahrt
 - KuWis haben Lea noch nicht geantwortet
 - [Martin hakt nach](#)
- AK
 - AK-Erasmus: Freddy, Maria, Martin
 - Es bestehen noch Hoffnungen auf die Wiederauferstehung des AK
 - AK-Erstis: Lea
 - Schmidt stellt ein Dokument zur Einschreibung, was es schon gibt, auf die Homepage
 - AK-Website: Dominik, Hanne, Deborah, Martin
 - Wissen über Wordpress-Seite wird weitergegeben
 - AK-Inhalt: Freddy, Miriam, Christina, Julian, Martin
 - Lebt noch
- Wahlen
 - Listen (Wähler*innenverzeichnis) müssen ab heute öffentlich gemacht werden (bis zum 02. Mai kann alles umgetragen werden)
 - Listen sind während der FSR-Sitzungszeiten oder nach Absprache einsehbar

- Martin stellt es auf die Website
 - Deborah: Abchecken, ob sie in der PoWi-Liste ist, falls sie sich wählen lassen will
 - Aufstellen lassen möchten sich mindestens Freddy und Nele
 - AK-Wahlen überlegt sich Strategie, um bei allen PoWis zu werben
 - Bis nächste Woche müssen sich für den AK Leute finden
 - Werbung in den Modulen
 - Kontrolle und Risiko: Martin
 - Politik und Organisation: Nele
 - Internationale Politik: Freddy und Nele
 - Europäisierung und Transformation: ??
 - Globalisierung und Ökonomisierung: Freddy
 - Lea sagt Dominik Bescheid: Werbung in Lehramtsmodulen
 - Maria sagt Marc Jacob Bescheid: Werbung in Master-Seminaren
- Kollektiv-Festival
 - Film ist ausgewählt
 - Person für einen Input wird gesucht
 - Deborah kümmert sich um Vorführrechte für den Film
 - Raum: Institutsraum
- GWZ-Fest
 - Bands und Leute für Lesebühne werden angefragt
 - Ablauf orientiert an letztem Jahr
 - FSR Geschichte ist mit dabei
 - Termin: 16.06.
- Fachschaftsabend
 - Freddy übernimmt die Organisation
 - Anfragen: Saar, Reiter, Färber? → Brainstormen bis nächste Woche
- Studentisches Kolloquium
 - Mail an die „Alt“-FSR-Menschen ist raus
 - Werbung über Facebook ist auch schon gemacht
 - Terminvorschlag 09.06.
 - Um 10 Uhr Beginn mit Frühstück, ab 11 Uhr normal weiter verfahren
 - Alle Leute ansprechen!
- Institutskolloquium
 - Dorothee Riese übernimmt die Organisation
 - 07.06.

- PoWi-Früh fällt diese Woche aus, eventuell am 05. Mai
 - Bis zur nächsten Sitzung überlegen, ob jemand am 05. Mai die Verantwortung übernehmen kann
- Frühlingsfest
 - Georg könnte sich vorstellen, das zu organisieren
 - Bis nächste Woche alle überlegen, wer noch mit organisieren würde (noch mindestens 2)
- Science March
 - Wird auf Facebook geteilt
- Sudaca
 - Georg kümmert sich
- Transpis im GWZ
 - Herr Feldmann hat betont, dass es nur um Brandschutz ging und findet heraus, welche Materialien geeignet sind
 - Charlotte vom FSR Sozio steht mit Herrn Feldmann in Kontakt
 - Ist wieder Thema beim GWZ-Fest

TOP 05 Sonstiges

- Bundeswehrexkursion
 - Gibt jetzt Tutorien, die kritisch auf die Exkursion vorbereiten sollen
- Freitag: Veranstaltung der Afrikanistik zu Studierendenprotesten
 - 9-16 Uhr, Raum 2.010
- Duddle statt Doodle verwenden (nicht kommerziell)
- PoWision
 - Martin hat Jella geschrieben, aber noch keine Antwort erhalten

Sitzungsende: 21:14 Uhr